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(社)石川県臨床衛生検査技師会 

平成 24年度 第 3回定例理事会 議事録 

 

日 時：平成 24年 8月 1日（水）18：55～20：40 

 

場 所：石川県立中央病院 2階 第二会議室 

 

出席者：油野友二、山崎美智子、長原三輝雄、宮本諭、田中佳、南部裕子、高

木俊宏、大野千賀、滝野 豊、松永佳緒里、橋本哲夫、古澤理枝、高谷和美、

浅香敏之、酒向良博、山根邦夫、高畠外美子、山口俊男、玉野裕子 

 

欠席：宮本真紀子、川本加代子、浜高康夫、石山進、百成富男 

 

開会 

  油野会長を議長とし 18時 55分開会した。 

 

1 酒向理事 法人化事業  

会計士からの提案書が提示された。（別紙参照） 

1－5を学術事業に含めるとの提案があった 

その他の会計データ標準化事業、出版事業、県医学会学術事業、赤字を補う黒

字の事業学術事業のなかに 3つを含めて管理する 

7月 30日に会計士の了承が得られたので県庁に資料を再提出した。 

その他の会計を学術事業に入れることとする。そうした場合、事業費が管理費

を大幅にうわまわることになり一般社団から公益法人に移行する足がかりにな

る。 

 

2 橋本理事 第 38回石川県医学検査学会（能登地区担当） 

文化講演を羽咋市農林水産課課長補佐 高野誠鮮氏に依頼して了承を得た。 

教育講演は打診中です。 

 

3 油野会長 会費納入の件について 

今現在、石川県は日臨技会費と石臨技会費を振込みとしていなかったが、今後

は日臨技会費と石臨技会費を同時に引き落としされることとする。19 時 38 分

全会一致にて承認された（15名出席、会長・監事除く）。 

 

4 長原副会長 学術部 
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血液検査研究班班員 2名追加 

金沢市立病院岡田さん、公立能登総合病院上田さんの 2名を追加する 

19時 41分全会一致にて承認された（15名出席、会長・監事除く）。 

共催依頼 

第 37回北陸臨床病理学会 

北陸HBVセミナー講演の依頼 事後承諾 

石川県合同輸血療法委員会 

第 10回金沢血管エコーセミナー 

第 3回金沢大学臨床検査セミナー 

19時 46分全会一致にて承認された（15名出席、会長・監事除く）。 

病理細胞検査セミナー講師謝礼、交通費の依頼 

交通費 3万、謝礼 5万、計 8万。19 時 55分全会一致にて承認された（15 名出

席、会長・監事除く）。 

 

5 滝野理事 総務 

新人教育講座 新人歓迎会が行われ、新人教育講座に新人 14 名、講師 20 名が

出席し、歓迎には新人 15名と講師を含めて 25名が参加した。30歳以上の出席

が少なかったため会計から予算 1万を赤字補填した。 

 

6 田中理事 精度管理 

血ガスサーベイが終了し、結果報告会が行われる。 

福永先生が引退されるため将来的に不透明な事業である。 

北陸三県血ガスサーベイ 

事業計画としては石川県としてこの先継続する意向だが存続が不透明、日臨技

の運用に目途がつくまでこのまま福永先生にお願いすることとする 

この先の継続案は精度管理部でプランニングしていく予定である。 

 

7 山崎副会長  

創立 60周年記念式典について 

5月 25日土曜日を予定しているが、日臨技の総会と重なる可能性が高いと思わ

れる。経費と日時を考えると石臨技総会と同時に開催することがいいのではな

いかと提案された。20 時 20 分全会一致にて承認された（15 名出席、会長・監

事除く）。 

石臨技ホームページについて 

現在、ファーストサーバーを使用しているがファーストサーバーに大きなトラ

ブルがあったためサーバー会社を変えるのはどうかとの提案があった。総務で
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検討する。 

各施設に出す案内等を経費削減のためメールで配信し、会員、賛助会員のメー

リングリストを作成する。 

 

8 大野理事 会計 

講師謝礼等について 

講師謝礼の申請が遅れることが多く、メール等で早めにやりとりしたほうがい

いとの提案があった。 

 

9 南部理事 出版 

60周年記念誌出版について原稿のお願いがあった。 

 

10 高木理事 地域活動推進事業 

9月 30日に白山市健康まつりが開催される。例年どおり骨密度を計測する予定。 

 

11 橋本理事 能登地区 

第 1回能登地区研修会 9月末に珠洲で開催予定。 

佐野技師長と栄研さんにお願いした。講師料不要、交通費のみ必要。 

 

12 古澤理事 加賀地区 

第 1 回加賀地区研修会が 6 月 30 日アビオシティ加賀で行われ、29 名の参加が

あった。その後の懇親会では 39名が参加した。 

 

13 宮本理事 事務局  

例年どおり名簿作成する。 

 

14 その他 

 

次回、常務理事会を 9月 5日、定例理事会を 10月 3日開催とする。 

 

閉会 

  本理事会におけるすべての報告は承認され、20時 40分に閉会した。 

 

                  議事録署名人 

                              

                              


